



## SPÄTE ANERKENNUNG FÜR DESERTEURE





**Ein Denkmal** für Deserteure, das erste dieser Art in Österreich, wurde auf dem Wiener Ballhausplatz enthüllt. Die dreistufige, x-förmige Treppenskulptur ist den Verfolgten der NS-Militärjustiz gewidmet. „Jeder soll wissen, dass es ehrenhaft ist, seinem Gewissen zu folgen und auf der richtigen Seite zu stehen“, sagte Bundespräsident Heinz Fischer bei der Eröffnung. Geplant in Wien ist zudem ein Denkmal für Homosexuelle und die Opfer der Februarkämpfe 1934. APA (3)